

*Réorganisation territoriale de l'éducation nationale
et de l'enseignement supérieur.*

Pour A&I UNSA : respecter les personnes au service du public.

Les ressources humaines sont avant tout des personnes, des collègues qui travaillent quelque part. Une académie, c'est avant tout un collectif à forte dimension humaine, ancré sur un territoire avec ses forces et des faiblesses, au service d'un public d'élèves et d'étudiants. Bien sûr, il n'est pas interdit d'interroger la taille ou le rôle des académies. Elles ont changé dans le temps et peuvent changer encore. D'ailleurs le rapport de la mission nationale ne dit pas qu'il faut supprimer les rectorats des académies dont elle préconise la fusion.

A&I UNSA, soucieux des personnels administratifs qui sont ses mandants, avait communiqué dès janvier 2018 à la mission en charge du rapport son approche de la question et les lignes rouges à ne pas franchir.

[Consulter la note à l'attention de madame et messieurs les membres de la mission nationale « organisations territoriales »](#)

A&I UNSA va prochainement réunir ses responsables de terrain afin d'avoir une lecture critique mais réaliste du rapport, loin des « fake news » entretenues par certains.

A&I UNSA rappelle qu'en tout état de cause, il convient de faire de chaque personnel l'acteur de son propre changement.

Face à ce qui engage l'avenir du système éducatif, face aux interrogations légitimes des personnels administratifs qui auprès des personnels non administratifs contribuent quotidiennement au fonctionnement du système éducatif, A&I UNSA sera le syndicat des gens utiles.

Rien d'efficace ne peut se faire sans les personnels, rien de durable n'aura d'avenir contre les personnels.

Pantin, le 17 mai 2018

Le secrétariat national d'A&I UNSA

Contact presse :

Jean-Marc Bœuf, Secrétaire général

06 80 07 51 04